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-  Le rapport des experts est terminé. Un groupe de 
travail examine actuellement le rapport en vue de mettre en 
oeuvre ses recommandations. 

- Aucune mise à pied n'est prévue à la. suite de cette 
étude. 

- L'étude a pour objectif de trouver une manière plus 
efficace d'offrir le même service. 

d) Gestion du matériel 	- 	- 

- Le projet est terminé, n'entraînant aucune mise à 
pied. Deux postes vacants ont été éliminés. 

e) Bibliothèque 

' 	Le projet est terminé. 

--Le projet n'a entraîné aucune mise à pied. 

f) Affectations, séances d'information, réinstallation et 
formation en langues étrangères 

	

_ 	 - Le rapport des consultants est actuellement examiné 
par la haute direction qui évalue les différentes solutions 
proposées. Il sera ensuite remis à la partie syndicale pour 
qu'elle l'étudie avant la décision finale. 

- La partie syndicale se dit particulièrement 
préoccupée par la sous-traitance et ses répercussions sur la 
création de postes de soutien 'à durée d'emploi indéterminée. La 
direction souligne qu'elle s'efforce de résoudre les questions 
pressantes en tenant compte des contraintes actuelles. 

3. 	Comité des rajustements compensatoires en matière de 
logement (RCL)  

La direction confirme que le sous-comité s'est réuni le 
8 novembre 1989; Le Comité convient de ce qui suit : 

i) faire parvenir des instructions à toutes les 
missions au sujet des lignes directrices RCL et 
des modalités à suivre: 

ii) se réunir tous les six mois afin d'évaluer les 
lignes directrices RCL. Il est convenu que ce 
point sera retiré de l'ordre du jour jusqu'à 
nouvel ordre. 


